

学校ニュース

肝付町立岸良小中一貫教育校

4月19日、近隣に在住の宮菌テルさんをゲストティーチャーとして迎え、学校のミニ田んぼの田植えを行いました。



中学校の総合的な学習の時間の活動として10年程前から始まり、昨年度小中一貫校になってから、小中合同で2年目となります。小学生はまだ経験も少なく、泥に足をとられる子もいましたが、宮菌さんの元気な声に後押しされ、最後まで丁寧に、「おいしく育て」と願いながら植えることができました。



岸良小中では、毎年2回、寿ひまわり会のみなさんと交流活動を行っています。4月25日は、小中学生と高齢者の方々が合同チームを作ってグランドゴルフを行いました。スティックに慣れていない子どもたちには、手取り足取り教えていただきました。ホールインワンも飛び出し、楽しく運動できました。その後は、ランチルームで一緒に給食を食べながら、昔の学校のことや岸良のことをたくさん話すことができました。

肝付町立高山小学校

高山小学校では、こどもの日を前に元気よく鯉のぼりが泳ぎ始めました。本校のおやじの会のメンバーが、一つ一つ丁寧に取り付けてくださいました。「赤いのがお母さんで、青いのがぼくたちかな。」と言いながら、空を見上げて大喜びの子どもたち。風になびく鯉のぼりと一緒に元気よく遊んでいます。

